

Se destacó incorporación de medicamento contra el VRS

Positivo balance de la Campaña de Invierno

● 64% menos de pacientes pediátricos requirió asistencia ventilatoria y también hubo una disminución de 47% en días de hospitalización.

Texta Padilla
 periodista@elpinguino.com

Un positivo balance de la Campaña de Invierno 2024 realizó el sector Salud de Magallanes, dando a conocer importantes cifras y logros tras las estrategias implementadas, tanto de planificación, programación, ejecución y monitoreo de actividades dirigidas a asegurar una respuesta sanitaria ante el aumento de enfermedades respiratorias que tiene lugar en cada otoño e invierno.

El delegado presidencial regional, José Ruiz, llegó hasta las dependencias del Servicio de Salud Magallanes para conocer en detalle el balance de dicha campaña. Es así como la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, junto al director (S) del Servicio de Salud Magallanes, Marcelo Torres, y la doctora María José Soto, pediatra referente de esta campaña, informaron a la primera autoridad regional sobre las principales medidas y acciones adoptadas para hacer frente a la temporada invernal.

Se recalco que desde enero del presente año se coordinó y preparó para llevar adelante la Campaña de Invierno, estrategia que se despliega para hacer frente al habitual aumento de circulación de virus respiratorios que se registra en esta época, a través de la implementación de medidas estratégicas, inyección

de recursos adicionales y un enfoque preventivo, con lo que se logró mejorar la cobertura de atención y vacunación.

Durante el periodo, la Red Asistencial implementó una serie de medidas, como refuerzo de personal y horas médicas, aumento de oferta de camas críticas y extensión horaria en centros de Atención Primaria de Salud (APS).

La Campaña de Invierno contó con un presupuesto total de \$643 millones de pesos, de ellos \$342.245.000 estuvieron destinados a la contratación de personal médico y no médico, para asegurar la cobertura de atención, y \$ 340 millones para el financiamiento de fármacos e insumos de laboratorio.

Delegado

El delegado José Ruiz, explicó que "estamos dando un positivo balance de la Campaña de Invierno. Recuerdo muy bien cuando en el mes de abril en el Hospital Clínico anunciamos la incorporación de la inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS), donde ya los especialistas nos decían que esto repercutiría notablemente en la disminución de las hospitalizaciones con asistencia de ventilación mecánica a los pacientes pediátricos. Justamente hubo una disminución del 64%, lo cual demuestra el éxito de esta política implementada por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric".

Ante estos resultados, la autoridad regional agradeció y felicitó a los equipos clínicos y a los trabajadores de la salud, "porque frente al duro invierno que tuvimos en Magallanes, las políticas implementadas permitieron una Campaña de Invierno exitosa".

Seremi

Por su parte, la seremi Francisca Sanfuentes

señaló que "estuvimos revisando los resultados e indicadores de esta campaña y su comparación con años anteriores. Lo que pudimos observar este año es que debido a una serie de estrategias que han sido implementadas en nuestra red asistencial, entre las cuales se encuentra la inmunización con Niservimab que tuvo un gran impacto, este año

tuvimos una reducción importante de las hospitalizaciones. Los equipos de los servicios de urgencia y de hospitalización UCI y UTI reforzados, pudieron dar cobertura en forma muy adecuada a los requerimientos de la población".

Finalmente, la Dra. María José Soto, referente de la Campaña Invierno del Servicio de Salud de

Magallanes, comentó que "estamos muy orgullosos del trabajo que se realizó en la red. Es un hito de la salud pública, el haber incorporado el Nirsevimab y lograr un porcentaje de cobertura del 98% en recién nacidos y un 95% de los lactantes, que nos sitúan en segundo lugar a nivel nacional. Estamos tremendamente orgullosos".



Autoridades en el cierre de la Campaña de Invierno.

PUERTO Natales

¡TU SOLUCIÓN EN NEUMÁTICOS, LLANTAS Y BATERÍAS AHORA EN PUERTO NATALES!

MAGALLANES #77, Puerto Natales

FONO: (61) 2 618398

PUNTA ARENAS
Av. Bulnes 01350
(61) 2 247262

ZONA FRANCA
(61) 2 247262

PUERTO NATALES
(61) 2 618398

WWW.SANJORGEONLINE.COM Síguenos